

21.07.2006 - 12:50 Uhr

## Proche-Orient - Caritas augmente son aide

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse augmente de 100'000 à 300'000 francs le montant de son aide mise à disposition des victimes de la crise au Proche-Orient. Cette somme doit soutenir les actions entreprises par ses partenaires locaux au Liban et en Palestine. L'acheminement d'une aide médicale et de denrées alimentaires est prioritaire.

Caritas Liban s'occupe de 50'000 familles de réfugiés qui ont trouvé un abri provisoire dans des bâtiments publics et des écoles. Ces familles, totalement dépourvues, ont besoin de biens de première nécessité: denrées alimentaires, articles d'hygiène (savon, linge, papier de toilette) et médicaments. Les bébés, les enfants et les mères qui allaitent dépendent de compléments alimentaires. Un défi majeur est l'approvisionnement en eau potable, de manière à éviter les maladies et les épidémies.

Caritas Jérusalem achemine une aide d'urgence dans les territoires palestiniens. Une clinique mobile, composée de 22 médecins, s'occupe de la prise en charge médicale de la population en Cisjordanie, à Gaza et à Jérusalem. Dans la bande de Gaza, 3500 familles défavorisées obtiennent des tickets pour l'achat de nourriture de base.

Un grand merci pour les dons versés sur le compte de chèques postal: Caritas: 60-7000-4, mention "Proche-Orient".

Contact:

Bertrand Fischer  
Tél. +41/41/419'23'36

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100513192> abgerufen werden.